



Fundación Inclúyeme Más +

NUESTRA MISIÓN

Somos una fundación sin fines de lucro dedicada a desarrollar proyectos deportivos, sociales y culturales para personas en situación de discapacidad.

NUESTRA VISIÓN

Buscamos ser una real opción para familias que no tengan acceso de incluir a sus hijos en actividades que potencien el desarrollo de habilidades físicas, intelectuales, sociales y valóricas. Y através de esto ser parte activa de una sociedad en permanente cambio.

¿A QUIÉNES VA DIRIGIDO NUESTRO TRABAJO?



- A personas con síndrome de down
- A personas con dificultades motoras
- A personas con TEA, asperger
- A personas neurodivergentes
- A personas con dificultades sensoriales
- A todas las personas que lo necesiten .

NUESTRO TRABAJO

- Desde nuestra constitución como Fundación nos hemos dedicado a desarrollar Talleres deportivos para personas con capacidades diferentes.
- Los talleres son dirigidos por personas capacitadas en el área deportiva (profesores de educación física, ex-deportistas profesionales, entrenadores, entre otros).
- Los talleres se realizan los días miércoles y sábado en horario de tarde en las comunas de Lampa y Recoleta.
- En cada taller participan en promedio 45 personas.
- Los talleres se dan a conocer mediante redes sociales y a través de la difusión que realizan los mimos participantes.
- Las actividades son totalmente gratuitas para todos sus participantes.

NUESTRO TRABAJO

Con el transcurso del tiempo, se pretende ampliar las actividades que realiza la fundación, incluyendo entre otras:

- Clínicas deportivas
- Pausas activas
- Taller de Habilidades para la vida
- Taller de inserción laboral



NUESTRO OBJETIVO



- Generar un modelo de gestión que se pueda replicar.

Que recoja nuestras experiencias positivas y que se pueda expandir a otras comunidades (organizaciones afines, escolares etc.)

EN QUÉ CREEMOS



- La inclusión es un cambio cultural, un proceso continuo que requiere un cambio de actitud y de comportamiento que requiere de Educación, sensibilización y liderazgo comprometido.

EN QUÉ CREEMOS



inclusión es un cambio interno personal que cada persona debe
poner en práctica día a día mostrando actitudes inclusivas.

¿QUIÉNES ESTÁN LLAMADOS A REALIZAR ESTE CAMBIO?



- TODAS las personas podemos hacer este cambio y poner en práctica la inclusión. NO se necesita tener dinero, ser un genio o un erudito.
- “Cuando las personas entendamos que la inclusión no depende de programas o políticas públicas, es muy posible que estemos viviendo en una sociedad inclusiva”.



Cuando seamos capaces de compartir todos juntos a pesar de nuestras diferencias, la palabra inclusión desaparecerá y comenzaremos a hablar de OPORTUNIDADES para TOD@S.



